

EQUIPAMIENTO

La Junta de Andalucía se compromete a abrir Sierra Nevada “lo antes posible”

El presidente del ejecutivo andaluz, Juanma Moreno, ha explicado que el día 8 de diciembre “se llevará una propuesta a examen para que las estaciones y la Sierra sean un lugar seguro”.

Palco23

30 nov 2020 - 10:07



La Junta de Andalucía abrirá Sierra Nevada “lo antes posible”. Así se ha comprometido el presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno, tras suavizar una parte de las medidas restrictivas en Granada por la pandemia. Hoy se realizará una reunión de coordinación entre comunidades para que las decisiones se tomen al mismo tiempo.

La estación debía haber abierto este fin de semana y ha recibido fuertes nevadas, pero permanecerá cerrada por el Covid-19 y por los cierres perimetrales como el resto de las estaciones de España. En esta línea, el ministro de Sanidad, Salvador Illa, anunció una mesa de trabajo de las estaciones de esquí para este miércoles.

El 8 de diciembre “se llevará una propuesta a examen para que las estaciones y la Sierra sean un lugar seguro; la voluntad de la Junta es abrir Sierra Nevada porque creemos que, al ser actividad deportiva al aire libre, se mantienen distancias, y los usuarios cuentan con protecciones suficientes”, ha explicado.

Por otro lado, el presidente de la Asociación de Empresarios de Sierra Nevada, Enrique de la Higuera, ha asegurado a *CMD* que “la situación es muy grave” y que el puente de la Concepción puede suponer entre el 5% y el 20% de la facturación anual para el sector. “Si los negocios pierden entre un 40% y un 45% de su facturación, en una temporada de sólo cinco meses, para muchos será inviable abrir”, ha subrayado.